

12 de enero, 2024 CDA03-PRENSA2024

## Comunicado de Prensa

## Caja de ANDE otorgó ©2,915 millones en programa de ayudas solidarias durante el 2023

- Monto supera las ayudas entregadas en los años 2021 y 2022.
- Además, institución giró Ø12 millones en ayudas por COVID-19 y emergencias.

Caja de ANDE reafirma una vez más, el valor de la solidaridad de nuestra institución, reflejada en la entrega de 12.963 ayudas a accionistas durante el año 2023.

Los montos alcanzaron los &2.915.251.904 que fueron entregados durante todo el año anterior, a accionistas que solicitaron ayuda por atenciones médicas, procedimientos quirúrgicos y otros.

Los meses de marzo y noviembre del 2023, se realizó la mayor cantidad de entregas, con \$\mathcal{C}\$308.000.000 y \$\mathcal{C}\$379.000.000 respectivamente.

"Para la institución es sumamente importante ofrecer una ayuda económica solidaria a aquellos accionistas que requieren de nuestra mano amiga; para nosotros es una inversión a la salud, no es un gasto para la institución, porque con ello brindando una ayuda para mejorar la calidad de vida de nuestros accionistas. Son 80 años de fortalecer día a día este compromiso social.", indicó Viviana Vasquez Rodríguez, Gerente de Caja de ANDE.

Los accionistas que deseen más información sobre las ayudas solidarias y el programa "Ellos nos esperan", pueden encontrar los requisitos en el sitio web oficial de la institución <u>www.cajadeande.fi.cr</u>



## COVID-19 y emergencias

La Junta Directiva y la Gerencia de la institución otorgaron en los primeros 5 meses del año anterior, la suma de un millón cien mil colones, a los accionistas que necesitaron un subsidio de ayuda por COVID-19.

Este monto se suma a los dineros entregados años atrás por la misma causa:

• 2020 **#**225.800.000

• 2021 \$\pi\1.180.500.000\$

• 2022 *Ø*1.374.400.000

Resultando un total global de  $\emptyset$ 2.781.800.000, brindando ayuda a 27.818 accionistas cuando más lo necesitaban.

## Programa "Ellos nos esperan"

Durante el 2023, 67 accionistas recibieron la mano amiga de Caja de ANDE en momentos de desesperación al perder o sufrir daños en sus bienes, a causa de algún incidente de la naturaleza o emergencia nacional.

Se entregó un total de  $\emptyset$ 10.050.000 millones a accionistas activos y pensionados que solicitaron la ayuda.

Para este 2024 la institución ya cuenta con presupuesto establecido para continuar con la labor solidaria que nos caracteriza.

Los invitamos a continuar informados en nuestras redes sociales, por medio de nuestro sito oficial y canales digitales.